
海老名市立海老名中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第１回） 

１ 日時     令和４年７月７日（木） 13:30～15:00 

２ 場所     海老名市立海老名中学校 会議室

３ 出席委員   大島直子委員長、真壁坤子委員、渡部美憲委員、山田佳子委員 

猪飼誉之委員、谷川治委員、小田島恵子委員、柴田泰輔委員 

河野洋委員    

４ 会議の内容 

（１）委嘱状交付 

（２）学校長挨拶 

大島校長：今年度はコロナ禍の２年間で学校教育活動が制限されたあとの、見直しや

整理しながらの充実した教育活動としたい。計画通りスタートできたので、

感染症対策をしながら大切にしてきたことを教職員で確認し、生徒のより

良い学びになるよう教育活動を実施していく。 

（３）令和４年度の学校経営方針について 

大島校長：人との関わりを大切にし、困難を乗り越えて自分の道を進んでほしいとの

願いから「思いやりの心」「感謝の心」「自立」を重点目標とした。この目

標を念頭に置いて具体的な活動を計画実践していく。 

                          →質問、意見なし。承認。 

（４）令和４年度実施計画について 

原案どおり承認。 

（５）意見交換 

   真壁委員：課題をかかえた生徒や保護者支援の体制はどうなっているか？ 

   大島校長：週に１回サポート会議を持ち、情報共有や今後の支援の方向性を確認して

いる。  

   山田委員：コロナ禍の２年が大きい。今の状況に合わせたものを創っていくことも必

要である。    

猪飼委員：「自立」の考えに共感する。自分で考え自分で選択できるようにと伝えて

いる。 

   小田島委員：たくましく成長してほしいと願っている。 

   柴田委員：「自立」や粘り強くという考えに共感する。PTA としてもサポートしていき

たい。 

   谷川委員：失敗から学ぶことも多い。挑戦する前向きな気持ちを持ってほしい。 

   渡部委員：「自立」の考えに共感する。「自立」について共通理解し、説明できるよう

にしていく必要がある。 

（６）その他 

   次回の学校運営協議会は、令和４年 10 月 27 日（木）13:30 から開催予定。


